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La cubana Arlenis Sierra saldrá este sábado al asfalto en Yorkshire, Gran Bretaña, sede del Campeonato Mundial
de Ciclismo de Ruta, en pos de mejorar el lugar 27 conseguido el pasado año en la edición de Innsbruck, Austria.

Junto a la manzanillera de 26 años de edad, capitana del Astana Women´s Team, correrán su compatriota Heidy
Praderas, la colombiana Liliana Moreno, las kazajas Natalya Saifutdinova y Makhabbat Umutzhanova, y la
ucraniana Olga Shekel.

La fuerte prueba de ruta constará de 149.4 kilómetros desde Bradford a Harrogate, un tramo que incluye la parte
montañosa de Norwood Edge y Lofthouse, y tres vueltas en un circuito de 13.8 km, según informa el sitio web de
la Unión Ciclista Internacional (UCI).

Arlenis, novena en el ranking mundial de ruta y prácticamente con el boleto a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020
en los "pies", atesora un metal de bronce mundial, pero en la carrera por puntos de la edición de Londres 2016.

La “Sierra” de Cuba confía en la preparación vivida este año con su club, con el cual acumula varios podios
adicionales al oro logrado para Cuba en la ruta de los Juegos Panamericanos de Lima 2019.
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«El evento será muy exigente, con más de 200 pedalistas preparadas para realizar lo mejor, pero me siento
optimista respecto a poder superar la actuación de mi única participación anterior en un Mundial de Ruta», declaró
a JIT tras un entrenamiento en la zona del gran desafío sabatino.

Comentó, al igual que su compatriota Praderas, que el trazado se presentará difícil, con bajas temperaturas,
incluso ha llovido en estos días, «pero estoy concentrada en luchar por incluirme entre las 20 primeras».

Heidy, espirituana de 21 años de edad, confiesa además que para ella será doblemente escabrosa la lid, «porque
reconozco que no soy buena escaladora, por mis características me viene mejor la pista, pero he querido
aprovechar esta oportunidad en el club Astana».

La “Sierra” hubiera preferido que otras cubanas estuvieran en el pelotón, por lo importante de ese respaldo, más
en las carreras de un solo día, pero «confío en que he tenido una larga temporada con buenos resultados. No
quiere decir que haya sido la mejor, pero estoy contenta», finalizó.
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